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YMCAの歴史を学び、使命を理解し、 
ワイズの意義を再考しましょう。
私たちはもっと仲良くなれる！

吉田 由美
Yサ・ユース事業主任（大阪なかのしま）
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36年前ウイングクラブは平均年齢39歳と日本一若いクラブとして誕生した。
クラブ発足当時は、ＹＭＣＡサービスのリトリートセンターやサバエキャンプ
場、甲賀キャンプ場などの草刈りや整備などのワークは実施されていましたが、
地域奉仕のワークは何もありませんでした。発足2年目で当時の連絡主事より
丹後半島にある丹後療育センター(きゅうそキャンプ場)の整備ワークを提案さ
れました。3年目の7月、20名ほどのメンバーが土曜日の午後から市内を出発、
当時はまだ高速道路はなく国道を食事や休憩をしながら道に迷いながらの
車列が当着したのが22時ごろ、約6時間の移動は全員お疲れの様子、しかし
ながら軽く食事をとって、京都障碍児福祉協会職員が明日のワークの説明を
してくれました頃には元気が戻り、宿泊棟に移動して小宴会が始まりました。

若いウイングのメンバーは盛り上がりが激しく、
すぐに外は明るくなり朝を迎えました。きゅうそキ
ャンプ場で行う初めての旗揚げ、初めての「キャ
ンプだ、ホイ」（キャンプの朝に歌う歌）、そして今
回のミッション川幅10ｍぐらいの所に仮設の橋
をかける事。キャンプ場近くの佐々木工務店の
協力により、鉄骨の柱を立てる作業の時、突然の
大雨、難航する作業、川の増水に苦しみながらも
作業は終了何とか橋を架ける事が出来ました。
工務店関係者のメンバーのお陰と若い力が完成

地域奉仕・環境事業委員会　委員長　篠原寿一

『　地域奉仕委員会の歩み　』
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副会長 VicePresident 青倉国士／Kokushi Aokura・中村誠司／Seiji Nakamura
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☆国際会長（IP）
Urlik Lauridsen （Denmark)
主　題： "Let Your Light Shine"
 “輝かそう、 あなたの光を”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "Good Communication Is the
 Cornerstone in Every Cooperation"
 “良いコミュニケーションは、 全ての 
 協力関係の基礎である”

☆アジア太平洋地域会長（AP）
Keiko Tonegawa （Japan）
主　題： "Be the light for change"
 “変革のための光となろう”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "Shine and empower through
  fellowship"
 “親睦を通じて輝き、 力を得よう”

☆西日本区理事（RD）
深谷聡（名古屋）
主　題：「未来に灯そう（ともそう）希望の光り」
 “Let's illuminate the light of hope 

for the future”
副　題：「互いに認め合おう 世界の友と」
 “Let's recognize each other with 

our friends from all over the 
world ”

☆京都部部長（DG）
 武村 松一（京都ウイングクラブ）
主　題：「仲間を増やそう」
 “Make more friends"

詩編と賛歌と霊的な歌によって語り合い、主に向かって心からほ
め歌いなさい。（エフェソの信徒への手紙5章19節）

させたのだと思います。福祉協会の職員からはこの雨の中完成は無理だと思っていたようです。次のご縁があったの
が、聖マリア養護学校、白梅町近くの所に病院と養護学校が併設していて私立の養護学校としては、ねむの木学園
（宮城真理子さん）の所と聖マリア養護学校の2校だそうです。こちらの依頼はバザーのお手伝いです。バザー会場の
サポートと、きつねうどんの提供でした。早朝5時から厨房をお借りして、お湯を沸かし、昆布とカツオで本格的なだし
を取り、きつねはお揚げを湯通して、砂糖と醬油で炊いていました。大変手間のかかるきつねうどんを300食リトセン
の天ぷらうどんの倍以上のうどんを4～5年提供して来ました。ただ残念ながら聖マリア養護学校は資金不足により
閉校してしまいました。ただそこで働いていた職員さんのつながりで、リプラン（白百合会）と繋がってゆくのです。
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第１例会

日　時：　９月７日(木)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　部長公式訪問

９月の例会

今回のメインプログラムは「武村部長公式訪問」でし
た。山下大輔（次期京都部長トップスクラブ）、井上和久
（Ｙサ・ユース事業主査 京都クラブ）、藤井功輔（ＰＲ委
員長めいぷるクラブ）の皆様が随行されていました。
京都部のHPに会員紹介ページがあることを紹介され
ていました。掲載料は年額1,000円です。他クラブの方
がどのような分野のお仕事で活躍されているかなど京
都部内メンバーの情報共有にも役立てたいと考えてお
られます。サーバー管理料は約20万円必要とのこと。
9/7現在102名登録で200名目標にされています。申し
込みは個人で支払いはクラブ単位でとのことでした。
また、「仲間を増やそうMake　more　friends」の部
長主題で9/17開催される京都部部会を控えて佐々木実
行委員長より当日の段取り等の説明がありウイングメン
バー、メネット一丸となって大会運営を成し遂げよう。と
皆が一致団結した例会となりました。　（岸本　伸也）

36年前ウイングクラブは平均年齢39歳と日本一若いクラブとして誕生した。
クラブ発足当時は、ＹＭＣＡサービスのリトリートセンターやサバエキャンプ
場、甲賀キャンプ場などの草刈りや整備などのワークは実施されていましたが、
地域奉仕のワークは何もありませんでした。発足2年目で当時の連絡主事より
丹後半島にある丹後療育センター(きゅうそキャンプ場)の整備ワークを提案さ
れました。3年目の7月、20名ほどのメンバーが土曜日の午後から市内を出発、
当時はまだ高速道路はなく国道を食事や休憩をしながら道に迷いながらの
車列が当着したのが22時ごろ、約6時間の移動は全員お疲れの様子、しかし
ながら軽く食事をとって、京都障碍児福祉協会職員が明日のワークの説明を
してくれました頃には元気が戻り、宿泊棟に移動して小宴会が始まりました。

若いウイングのメンバーは盛り上がりが激しく、
すぐに外は明るくなり朝を迎えました。きゅうそキ
ャンプ場で行う初めての旗揚げ、初めての「キャ
ンプだ、ホイ」（キャンプの朝に歌う歌）、そして今
回のミッション川幅10ｍぐらいの所に仮設の橋
をかける事。キャンプ場近くの佐々木工務店の
協力により、鉄骨の柱を立てる作業の時、突然の
大雨、難航する作業、川の増水に苦しみながらも
作業は終了何とか橋を架ける事が出来ました。
工務店関係者のメンバーのお陰と若い力が完成

第２例会

日　時：　９月１７日（日）　13：30～　
場　所：　ホテルオークラ京都
プログラム：　京都部部会

9月第2例会は京都部部会が例会振替となりました。
総勢400名近くになる京都部部会が武村部長輩出クラ
ブとしてウイングクラブがホストを務めホテルオークラ
京都にて盛大に行われました。ウイングのメンバーは11
時に集合して受付の準備を開始しました。私は、午前中
の評議会と午後1時からのメネットの集いに参加してい
ましたので受付準備やリハーサルには参加出来ません
でした。部会は3部構成で行われ、1部式典・2部各クラブ
会長のディスカッション大会・3部懇親会となっており、1
部のバナーセレモニーでは武村部長を筆頭に各クラブ
会長につづき山田会長も行進されお二人ともカッコ良
かったですよ。2部のディスカッション大会では司会は貫
ちゃん・誠ちゃんコンビで面白い話を引き出すのに苦労
されていましたが◎やと思います。3部は、中島あつ子メ
ネットの素晴らしい琴の演奏で始まり、山田会長の開会
挨拶も非常に良かったし、最後の役員バンドの西野書記
の演奏もさすがで盛り上がってのエンディングとなりまし
た。1部・3部の司会を担当していただいた佐藤ご夫婦・
今村ご夫婦お疲れさまでした。色んな手違いはありまし
たが大成功で素晴らしい部会でした。佐々木部会実行委
員長はじめPTの皆さん、またメネットの集いや受付に携
わっていただいた多くのウイングメネットの皆さん、そし
てウイングメンバーの皆さん、本当にお疲れさまでした。
特に佐々木実行委員長、北川さん、ゆっくり休んでくださ
い。お疲れさまでした。ウイングクラブの団結力、「力」を
再確認できました。　（谷口　豊）

させたのだと思います。福祉協会の職員からはこの雨の中完成は無理だと思っていたようです。次のご縁があったの
が、聖マリア養護学校、白梅町近くの所に病院と養護学校が併設していて私立の養護学校としては、ねむの木学園
（宮城真理子さん）の所と聖マリア養護学校の2校だそうです。こちらの依頼はバザーのお手伝いです。バザー会場の
サポートと、きつねうどんの提供でした。早朝5時から厨房をお借りして、お湯を沸かし、昆布とカツオで本格的なだし
を取り、きつねはお揚げを湯通して、砂糖と醬油で炊いていました。大変手間のかかるきつねうどんを300食リトセン
の天ぷらうどんの倍以上のうどんを4～5年提供して来ました。ただ残念ながら聖マリア養護学校は資金不足により
閉校してしまいました。ただそこで働いていた職員さんのつながりで、リプラン（白百合会）と繋がってゆくのです。
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「私たちは障がいのある子どもたちを
応援しています」

第 17回京都 YMCA
インターナショナル・チャリティーラン 2023

日時：11月26日（日）9：30～ 13：00
会場：嵐山東公園
「競技参加」「協賛金」「入賞者の賞品寄贈」「大会運
営ボランティア」など、ご支援よろしくお願いします。
　
競技参加申し込み、協賛・賞品寄贈方法などは、
大会公式ホームページをご覧ください。　
https://kyotoymca.or.jp/c-run/ 
または、下記QRコードを読み取ってご覧ください。

YMCA NEWS :

９月の事業参加
リトセン秋季準備ワーク

日　時：　９月３日(日)　9:00～
場　所：　リトリートセンター

少し秋っぽさを感じつつも、まだまだ残暑の中での12
名と少し少な目のメンバーでのワーク、今回の担当場所
はメインキャビン通路横の斜面の広場での大量の杉の
落葉を清掃して、下の広場に集めて焼却、少ない参加メ
ンバーでもそこはチームワークと1.5倍動く迅速さで？綺
麗に年長組の井上ワイズ、石田ワイズは集めた落葉を
運び、斜面を下ったり、上ったりと「あぁ～しんどぅ～」言
いつつも、「ええ運動やぁ～」とパワーに脱帽です！！(^^;)
移籍新メンバーの石飛ワイズも口と手をフルに動かして
(笑)作業！そして、早く終わった～ぁと思ったら、えぇっ！ま
さかの下の広場の草刈りと追加(>_<)ウイングは良く動く
からなのか？（笑）とは言いつつも、昼ご飯のカレーの食
事の順番が回ってくる頃には、ミッションコンプリート！！
今回のカレーはグレードアップのカツカレー(*^^)v　美
味しかったです。参加メンバーの皆さん、暑い中お疲れ
様でした！　（山内　達也）

ファンド企画

日　時：　９月２日(土)　
場　所：　雄琴マリーナバーベキュー

今期、山田会長よりファンド委員長の拝命頂き、
何か今までにないファンドをしたいと思い企画しまし
た。時期的なものが最大のイベントである京都部会の直
前となり、最後まで悩みながらの開催でしたが、ご参加い
ただいた方々の笑顔と甲部ワイズの娘様、「世界で一番
楽しかった!!」の声にやって良かったという思いになり、
嬉しかったです。ご協力頂いた皆様、誠にありがとうござ
いました。　（佐藤　昌利）
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10月・11月の予定

10月の予定
 5日（木） 第一例会：ゲストスピーチ 19時～ Ｈ日航プリンセス
10日（火） 役員会  19時～ ＹＭＣＡ三条本館
19日（木） 第一例会：ゲストスピーチ 19時～ Ｈ日航プリンセス
29日（日） 国際協力募金 

Happy AnniversaryHappy Birthday

 2日（木） 第一例会：IBCアワー 19時～ Ｈ日航プリンセス
 5日（日）         リトセンオータムフェスタ  三条ＹＭＣＡ
 6日（月）         役員会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
12日（日） ワイズデー 10時～ 京都市動物園 
16日（木） 第二例会：トップスクラブ合同例会 19時～ Ｈ日航プリンセス
17日（金） YMCA/YWCA合同祈祷週プログラム 　　 
23日（木・祝） リ・ブラン京都中央バザー  衣笠教会
26日（日） インターナショナルチャリティーラン  嵐山東公園
 

11月の予定

奥村 賢三・暎子 夫妻 10月6日
夫婦とも７７歳の喜寿を迎えました。また、結婚してから５２
年たちました。波乱万丈の人生でしたが何とか生きてこられ
ました。これからも夫婦仲良く長生き出来たらいいですね（願
望）。

松島 正雄・貴代 夫妻 10月14日
今年で結婚して10年になります。自分では、え！まだ10年？と
思いますがウイングに入会した年に結婚してますので間違い
ありません。貴代とは29歳の時に入社した工務店で知り合っ
てから26年が経ちます。お互いに長所や短所を知り尽くして
ますので毎日喧嘩もなく平和に楽しく過ごしてます。スウィー
トテンダイヤモンドは買えませんが二人でゆっくり旅行にで
も行ってきます。これからも『あたりまえ』と思はず『ありがと
う』と思いながら居られる二人でいたいと思います。

今村 隆宏・夏美 夫妻 10月18日
１０月１８日でお陰様で９周年です。あっという間ですね！！
娘の成長と共に私は５０台に！主人は来年還暦です。今のう
ちに！アグレッシブに！週末は娘を連れ出し、楽しんでいます。
ウイングの皆様、今後共宜しくお願い致します。

小田 竜哉・和佐 夫妻 10月23日
結婚して23年が経ちました。ここ最近子供達が忙しく二人で
休みに外出する事が出てきました。これからもこういう時間
が次第に増えてくると思いますが楽しんで良い時間にして子
供達に今日こんな所に行ってきたと自慢したいと思います。

谷口 豊・紗知子 夫妻 10月30日
今年で30回目の結婚記念日となると思います。子供たちも独
立し、二人＋ワンちゃんだけの生活ですが日々楽しく仲良くや
っています。子供たちもけっこう行き来して家族集まって誕生
会やバーベキューや旅行とワイワイがやがや楽しんでいます。
あとは私の健康だけなんで暴飲暴食をせず摂生していきた
いと思います。

甲部 真吾 10月3日
10月3日で41歳になりました。社会人として20歳で成人、60歳
で定年といわれている中で折り返しの第一歩の年となりまし
た。今まで色々な人から与えてくださった恩恵を少しでも人
へ地域へ社会へ貢献できるようこれかも精進致します。

隈田 大賀　主事 10月3日
いつもお世話になっております。今年で26歳となります。まだ
青二才の私ですが、皆様とYMCAの懸け橋となるよう努めさ
せていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。

中西 阿沙美 10月17日
夫と同じく34歳になります。今は子供の成長を見て毎日感動
しています。自分も何か成長できるものがないかな？これから
挑戦できるものがあれば時間があれば…挑戦したいです。

山岸 もとえ 10月18日
もう原稿依頼ですか～？一年って早いですね。
先日、年齢は気にしなくていいけど自覚はした方が良いと新
聞に載ってました。そうやね～と自覚しながら好きなもの、楽
しいものを見つけて過ごしたいと思います。

松島 正雄 10月30日
今年で56歳になります。体力の衰え・精神力の衰えを感じて
ます。しかし、このままではいけないと思い、再びジムに通い、
新たな仕事に取り掛かり、英会話を本気で学ぶ決心をしまし
た。後はこの決心が崩れないように頑張っている先輩の背中
を見て心ふるわせていけば一年後には別人の自分がいるは
ずです。その変身した自分を想像しながら楽しく頑張りたいと
思います。有言実行で！！

　9 月の BIRTHD
AY &

 ANNIV
ERSARY

バースデー・アニバーサリーは、
メンバーのみの公開となります。


